

Gran nacionalidad al Padre Le Paige: premio a su Obra

—“AGRADEZCO la distinción con que el Gobierno de Chile me ha premiado, y es el hecho de haberme otorgado la Gran Nacionalidad chilena, sin perder la de origen,” señaló el Padre Le Paige.

En conferencia de prensa el sacerdote indicó que se había entrevistado con el Presidente de la República, Dr. Salvador Allende a quien le entregó un ejemplar de su libro “Industrias Líticas de San Pedro de Atacama” y le agradeció su chilenidad; también visitó al Presidente del Senado para agradecerle de antemano la otorgación, que en estos momentos pende de la Cámara Alta para ser aprobada como ley.

Gustavo Le Paige se encuentra en Santiago, asistiendo al Sexto Congreso de Arqueología organizado por la Universidad de Chile. Durante su desarrollo, el

Padre participó con dos trabajos titulados “El Paleolítico en el Sur de San Pedro de Atacama” y “Los cementerios antiguos de Coya, Tocorpí y Solcar”.

Con respecto a su participación es sabido en varios medios, que la actuación del Padre Le Paige ha sido duramente criticada. Es el caso, dijo él, que en el seno mismo del Congreso un grupo se ha puesto en contra de mi persona.

—“Los ataques son a mi persona, dijo, y creo que carecen de fundamento”. La verdad es que se le cuestiona su condición de científico y al mismo tiempo el hecho de no dejar a otros investigadores que trabajan en el valle de Atacama.

El sacerdote ha dedicado más de 16 años, tiempo que ha permanecido en nuestro país, a luchar por la defensa de nuestras

nuezas arqueológicas, que éstas no sirven para el comercio. Incluso dentro de las críticas que se le hace se habla de la desconfianza en entregar sus apuntes a otras personas.

—“El valor de la ciencia es cambiante, y digo que hay discrepancias entre todos los investigadores del mundo; por ello, es que quiero ignorar estos ataques.

Consultado sobre la importancia que él le asignaba a ser nombrado como postulante al Premio Nacional de Ciencias, señaló que este galardón más que algo personal significaba un premio para nuestro país.

—“Al Padre Le Paige, lo conocen en todo Europa, y mediante esto se estrecharán aún más las relaciones con el resto del mundo, por ello se premiará la obra de San Pedro de Atacama”.

LA NACION. SANTIAGO.

16-X-1971 -

68167
q.2

Gran nacionalidad al padre Le Paige: premio a su obra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gran nacionalidad al padre Le Paige: premio a su obra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)